

# LMHI – 76ème Congrès

## Bogota - Octobre 2023



J'ai assisté à mon premier congrès de la LMHI, le 76ème congrès de la ligue à Bogota, avec des homéopathes engagés dans la défense et le développement de l'Homéopathie au niveau mondial.

Je suis heureuse d'y avoir représenté la France avec Florina et Daniel, et d'avoir présenté un poster d'un cas clinique de Murex grâce aux encouragements de Florina.

J'ai pu découvrir différentes approches cliniques, et ça m'aidera à faire évoluer ma pratique. J'ai été frappé par les difficultés auxquelles font face les américains, et il me semble important de pérenniser un lien entre les homéopathes du monde entier pour trouver des solutions ensemble.

Il me semble nécessaire d'avoir des données scientifiques fiables et d'agir ensemble au niveau mondial pour augmenter ces données sur l'homéopathie. J'ai découvert le projet Clificol, qui a pour objectif de constituer une banque de données cliniques pour analyser de façon scientifique des cas cliniques selon différentes approches cliniques.

Les projets de la LMHI permettront de faire évoluer la place de l'homéopathie.

*Dr Aurore IVANES  
INHF-Paris*